
Il Consiglio Accademico  è convocato per il giorno di lunedì 11 novembre  2024, alle ore 18,30 e 
vede presenti i Proff. Giuseppe Fausto Modugno, Antonio Giacometti, Alessandro Andriani, 
Andrea Dieci, Mario Sollazzo e i rappresentanti degli studenti Alessandro Pecchi e Marianunzia 
Visconti. Viene nominato segretario verbalizzante il Prof. Antonio Giacometti.

Si esaminano i punti del seguente ODG:

1) Approvazione ultimo verbale e indicazione data del CA.
Il verbale viene approvato all’unanimità e si decide che la data del prossimo CA sia il 25 
novembre p.v., sempre alle ore 18.30.

2) Approvazione bozza bando per figura di Bibliotecaria- 
Considerata l’importanza e la delicatezza del bando in oggetto, si rimanda la discussione al 
prossimo CA, per avere il tempo di valutare con cognizione di causa le proposte di modifica 
presentate dal Prof. T. Balbo alla Direzione. 

3) Approvazione bandi vari per insegnamenti e progetti.  
Per quanto concerne il bando di pianisti accompagnatori della classe di canto, si ritiene sia 
necessaria una revisione della bozza presentata dall’Amministrazione. Nel frattempo, per 
garantire una regolare attività didattica degli studenti di canto, il CA all’unanimità chiede la 
proroga temporanea dei contratti dei collaboratori Fratti e Ratiu.

4) Richiesta di aggiunta al Progetto di Istituto di Masterclasses di Fagotto, erroneamente non 
inserite dal Direttore. 
Si autorizza all’unanimità l’inserimento tardivo nel Progetto d’Istituto 

5) Calendario sospensioni didattiche A.A. 2024-2025 
Si decide per le settimane dal 4 al 28 febbraio e dal 23 al 27 giugno 2025.

6) Richiesta da parte di uno studente di conversione in trentesimi della valutazione di idoneità. 
Il CA si esprime all’unanimità sull’impossibilità di attribuire un voto ad un’idoneità, che, 
per sua stessa definizione, non prevede un esame e quindi neppure un voto conseguente. 
L’idoneità è senza voto e tale deve rimanere, essendo inserita tale tipologia nelle nostre 
griglie già approvate dal CNAM e dal MIUR.

7) Spostamento dei faldoni della segreteria da locale terzo piano di Via Goldoni per dare nuovo
spazio alla Biblioteca.
Il CA si esprime all’unanimità favorevole a tale operazione, lasciando al CdA il compito di 
valutare i costi del necessario servizio di facchinaggio. 
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8) Richiesta di aumento potenza elettrica dell'Istituto in Via Goldoni per l' implementazione del
condizionamento ( tramite dispositivi portatili da applicare alle finestre con appositi fori) per
i mesi estivi. 
Si approva all’unanimità, lasciando al CdA il compito di valutare le spese necessarie.

9) Richiesta di implementazione degli aspetti informatici legati al Badge e all'installazione dei 
tornelli di ingresso in Via Goldoni e in Via Selmi. 
Si approva all’unanimità, lasciando al CdA il compito di valutare le spese necessarie alla 
realizzazione di questo indispensabile mezzo di salvaguardia della sicurezza dell’Istituto..

10) Richiesta di acquisto di 30 luci da leggio. 
Si approva all’unanimità, lasciando al CdA il compito di valutarne le relative spese.

11) Riconoscimento crediti – casi particolari e problematici. 
All’allieva di violoncello De Waard si concede  la riproposizione del piano di studi del 
biennio di violoncello con eventuale riconoscimento crediti acquisiti nel Biennio di 
Violoncello Barocco in Olanda. All’allieva Alice Vezzani si concedono i crediti relativi a 
Formazione orchestrale I e II  per la partecipazione alle prove e ai concerti dell’orchestra di 
fiati di Carpi. Non si concederà la terza annualità se l’allieva non frequenterà almeno la metà
delle ore alle esercitazioni con l’orchestra sinfonica dell’istituto. 

12) Varie ed eventuali  
12 a)  Inquadramento delle ore dei debiti nei monte ore.
           Il Direttore chiede se, anche in vista della valutazione dell’ANVUR, sia legittimo 
inserire nel monte-ore di alcuni docenti (in particolare Ear Training e Armonia e Analisi) la 
voce “Debito”, riferendosi ai pacchetti di 20 ore messi a disposizione degli studenti ritenuti 
deficitari nella preparazione per colmare le lacune e presentarsi all’inizio del corso effettivo 
con le conoscenze necessarie. 
Il prof. Giacometti risponde che, nonostante l’art. 6 comma 5 del DM 11 maggio 2018 
preveda per legge la possibilità di attribuire agli studenti in entrata un debito formativo 
(quindi da estinguersi con la frequenza di un corso ad hoc), forse sarebbe meglio scorporare 
quelle venti ore dalle 250 di insegnamento frontale, semplicemente richiedendo al 
Dipartimento di Teorie e Analisi la formulazione di un progetto didattico motivato che 
permetta alla Direzione di affidare 20 ore di Teoria e Analisi all’interno delle 74 previste per
le attività di ricerca e di sperimentazione.      
12 b) regolamento per Alias.
        Sulla base della valutazione della proposta arrivata all’ultimo momento in CA, si 
avvierà un confronto nel prossimo CA.
 12 c) orari per telefonare in segreteria 
     Si chiede alle segretarie che fascia oraria preferirebbero e poi decidiamo nel prossimo 
CA. 
  12 d) Corso di italiano per cinesi 
     nel corso del prossimo Ca si discuterà la  proposta di bando per l’approvazione e la 
     pubblicazione, in modo da poter partire a Gennaio. 
  12 e) Progetto Inaudito Bacchi Cassa di Risparmio di Carpi. 
     Prossima seduta per approvazione progetto completo con budget. 
  12 f) Richiesta dell’allievo Boldrini Francesco 
     Si concede divisione di ore clarinetto su due annualità di tempo parziale.



      

Il Consigliere segretario verbalizzante

Prof. Antonio Giacometti


